



Regierungsratsbeschluss vom 29. März 2022

Petition P429 "Glockennachtruhe - für einen ruhigen Schlaf in Basel"

P215024

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an den Petitionär.

Begründung

Im Zusammenhang mit der Petition P429 «GlockenNachtruhe – für einen ruhigen Schlag in Basel» spricht sich der Regierungsrat grundsätzlich für die Beibehaltung der nächtlichen Glockenschläge aus. Nur bei Bedarf und im Rahmen einer Einzelfallbeurteilung, d.h. wenn die Glockenschläge in der Nacht als sehr störend empfunden werden, soll eine Reduktion geprüft werden.

